

JURNALIS

Tindaklanjuti Surat Edaran Kepala Kepegawaian Negara, PMB Gelar Sharing dan Diskusi Nasional Kearsipan

Subhan Riyadi - SULSEL.JURNALIS.ID

Feb 4, 2022 - 01:44



SHARING & DISKUSI KEARSIPAN NASIONAL

Cara Praktis Menyusun Berkas Penilaian Kinerja Arsiparis (DUPNK & SKP)

Ir. Setyo Edy Susanto, S.Th.I., M.Pd.
Nara Sumber
Arsiparis Ahli Madya
IPB University

Sabtu
12 FEB 2022 | 09.00 - 12.00
WIB

Bogor - Sehubungan dengan adanya pertanyaan yang muncul setelah ditetapkan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 8 Tahun 2021 tentang Sistem Manajemen Kinerja Pegawai Negeri Sipil serta Surat Edaran Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 3 Tahun 2021 tentang Penyusunan

Sasaran Kinerja Pegawai dan Penilaian Kinerja Pegawai Negeri Sipil Tahun 2021, maka diperlukan adanya penyamaan persepsi dalam pelaksanaannya.

Terkait hal tersebut, Badan Kepegawaian Negara, menerbitkan Surat Edaran Kepala Badan Kepegawaian Negara Nomor 1/SE/I/2022 tentang Tata Cara Penilaian Kinerja Pegawai Negeri Sipil tahun 2021.

Menindaklanjuti Surat Edaran Kepala Kepegawaian Negara tersebut, komunitas media sosial yang tergabung dalam Pejuang Memori Bangsa, kembali melakukan Sharing dan Diskusi Kearsipan Nasional secara virtual melalui cloud zoom meeting pada Sabtu, 12 Februari 2022, pukul 09.00-12.00 WIB.

Bertindak sebagai narasumber Ir. Setyo Edy Susanto, S.Th.I., M.Pd yang juga Arsiparis Ahli Madya IPB University. Pembawa acara Siti Fakhroh, S.Ag., M.A seorang Arsiparis Ahli Pertama dari Kementerian Agama Kota Tangerang Selatan. Dan Moderator dibawakan oleh Oom Misnaningsih, S.Pt.,M.M seorang Arsiparis Ahli Muda dari Universitas Padjadjaran.

Melaksanakan kegiatan pengelolaan arsip dinamis, pengelolaan arsip statis, pembinaan kearsipan, pengolahan dan penyajian arsip menjadi informasi merupakan tugas pokok Jabatan Fungsional Arsiparis.

Dalam rangka meningkatkan kemampuan sumber daya kearsipan para fungsional arsiparis di bidang mengelola arsip, sebagai pelaksana pengembalian amanah tugas seorang arsiparis mampu untuk tetap menyerap ilmu kearsipan di luar pendidikan dan pelatihan, yaitu melalui mengikuti kegiatan workshop, sharing dan diskusi kearsipan melalui webinar yang di selenggarakan oleh pelaksana dan penyelenggara kearsipan.

Suatu wadah kearsipan di media sosial ini Group Pejuang Memori Bangsa melakukan harapan dan tujuan dari teman-teman arsiparis di group sosial untuk membantu dan mengarahkan serta peningkatan sumber daya manusia dalam bidang kearsipan.

Adapun kegiatan yang dihimpun secara berkala serta melihat keadaan dan kondisi saat sekarang ini, maka para arsiparis sangat membutuhkan pendampingan dalam melakukan tugas di akhir tahun ini yakni dengan mengajukan penilaian angka kredit, diperlukan pengarahan serta pelatihan, maka akan berlangsung acara "Sharing dan Diskusi Nasional Kearsipan" dengan tema Cara Praktis Menyusun Berkas Penilaian Kinerja Arsiparis (DUPNK & SKP). Group Media Sosial "Pejuang Memori Bangsa" dikoordinir oleh Muji Hartono, Mukti, S.Sos., MAP., Arsiparis Ahli Muda Universitas Padjadjaran.